
 

 

様式第６号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

会議の名称 令和７年度 木内々児童センターひまわり館運営協議会 

日  時 令和７年５月２７日（火曜日） １８時００分 から １８時４０分まで 

場  所 木内々児童センターひまわり館 ホール 

会議公開 
■全部公開  □一部非公開  □全部非公開 

※非公開理由（                           ） 

出 席 者 等 

委 員 

【出席者】（５人） 

会 長 等：中野 睦子 

会長職務代理等：苫米地 晃仁 

委 員：橋本 礼子、袴田 惠子、岡本 有有美 

【欠席者】（１人） 

委 員：馬場 信子 

事 務 局 

ひ ま わ り 館：多胡 文子、柏崎 滝子、四木 維子 

子育て支援課：小向 正樹、大柳 僚 

指定管理者：株式会社アンフィニ（三瓶公司、小田流矢） 

傍聴者数  ０ 名  

次第 

１．開会 

発言内容 

・開会宣言 

・委員の皆様へお知らせします。おいらせ町執行機関の附属機関の設 

置等に関する条例施行規則により、附属機関会議の開催日を事前に周知することになって

いるため、町ホームページ上に掲載しております。 

 また、傍聴が可能となっていますので、５名分の傍聴席を設けております。会議録は公

開となり、会議要旨にて記録します。 

 

 
 



 

 

２．委嘱状交付 

３．おいらせ町子育て支援課長 あいさつ 

４．委員紹介（事務局等自己紹介） 

５．組織会 

   前任に引き続き、会長を木内々小校長中野睦子委員、 

会長職務代理を苫米地晃仁委員とする。 

発言内容 

・木内々小学校の子どもたちの様子を見ていますと、児童館に行くのを楽しみにしてい

るように思えます。アンフィニさんの自己紹介にあったように、様々なサービス提供が

あるということで、子どもたちが毎日楽しく過ごしていけるよう連携しながらやってい

きたいと思います。特に情報共有に力を入れていきたいと思っております。 

よろしくお願いします。 

 

６．案 件 

（１）木内々児童センターひまわり館の運営について 

発言内容 

・運営内容について説明。 

「案件（１）」について説明がありました。質問等ありますか。 

（なし） 

（２）令和６年度 木内々児童センター事業実施報告 

発言内容 

・事業実施報告について説明。 

資料訂正 ９ｐ２月の利用者数（誤）１８０７人 （正）１８．７人 

体力測定について、握力は県平均より上。苦手だった柔軟性を高めようとストレッチ運

動を取り入れている。 

「案件（２）」について説明がありました。質問等ありますか。 

（なし） 

（３）令和７年度 木内々児童センター事業計画について 

発言内容 

・事業計画について説明。 

前回好評だったさくらんぼ狩りについて、さくらんぼの生育時期がずれたため日程を

組み込めず。新たに６月に三沢航空科学館見学と、９月に秋のフルーツ狩りを予定して

いる。 

 避難訓練について、参加者の送迎が来て途中で抜けるなど課題あり試行錯誤してい

る。 

「案件（３）」について説明がありました。質問等ありますか。 

（なし） 

 

 



 

 

（４）苦情解決制度について 

発言内容 

・苦情解決制度について説明。 

「案件（４）」について説明がありました。質問等ありますか。 

実際に苦情というものは年間でどれぐらい来ているのか。 

苦情という形ではあまり来ていない状況です。苦情につながりそうなケースについて

は、前もって保護者の方になるべく直接お話することにしており、子どもたちの関係性

といった形ですんでいます。 

苦情までいかないような揉め事について、保護者に話が行っているか。 

そういったケースは無いと聞いています。支援員が子どもたちに暴言を吐くといったこ

とが無いように、毎回ミーティングを開き情報を全員で共有しています。 

 

６．その他 

発言内容 

・資料編について説明。 

（なし） 

 

７．閉会 

発言内容 

・閉会宣言 

 

 

 


